

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 KESIMPULAN

Umumnya, kontestasi pemilihan umum di berbagai daerah menaruh banyak ragam dinamika untuk mendapat perolehan suara. Masyarakat sebagai pengguna hak pilih memiliki hak penuh dalam mengambil keputusan tentang siapa yang akan mereka pilih sebagai bakal calon pemimpin mereka. Partai Gerindra sebagai salah satu partai yang cukup populer serta aktif dalam memperkenalkan kader-kadernya kepada masyarakat khususnya di Kabupaten Pasaman Barat. Melihat dari beberapa prosesnya, maka tidak ragu mengatakan bahwa strategi Partai Gerindra Kab. Pasaman Barat bisa mendapat perolehan suara kursi terbanyak pada pemilu tahun 2019 kemarin. Banyak faktor yang ikut membantu kembangnya pergerakan partai ini. Strategi kemenangan Partai Gerindra Kab. Pasaman Barat pada Pemilu 2019 bisa dikatakan sangat matang, hal ini bisa dibuktikan dari hasil temuan peneliti selama dilapangan menggunakan teori efek ekor jas atau disebut “coattail effect” yang menjadi kan strategi partai ini berjalan dengan baik. Dari beberapa hasil data yang peneliti dapatkan selama dilapangan, dapat disimpulkan bahwa :

- Dalam kemenangan pada Pemilu Legislatif tahun 2019, Partai Gerindra memiliki strategi yang sangat terstruktur dan dengan memanfaatkan SDM yang dimiliki terutama pada wilayah Kabupaten Pasaman Barat. Strategi kemenangan yang dipakai oleh Partai Gerindra ialah efek ekor jas dimana pada saat itu Partai Gerindra menjadi partai pengusung pasangan calon

presiden Prabowo Subianto dengan Sandiaga Uno. Ini membawa dampak yang sangat baik, karena bisa dilihat bahwa pada saat itu mayoritas masyarakat Sumatera Barat mendukung pasangan calon Prabowo dengan Sandiaga Uno.

- Kemudian, Partai Gerindra juga aktif ikut serta setiap kegiatan kemasyarakatan yang ada di wilayah Pasaman Barat, ini menjadi salah satu strategi yang jarang dilakukan oleh beberapa partai politik karena umumnya apabila pada masa kampanye pun yang lebih banyak aktif ialah kader-kader yang akan mencalonkan diri, namun Partai Gerindra banyak bergerak aktif ditengah-tengah masyarakat dan ini dirasakan langsung oleh masyarakat setempat seperti menerima bantuan, donatur kegiatan kemasyarakatan, dan acara sosial lainnya.
- Keberhasilan strategi kemenangan Partai Gerindra pada Pemilu Legislatif Tahun 2019 di Kabupaten Pasaman Barat berhasil meningkatkan perolehan jumlah suara kursi partai yang dari 4 kursi menjadi 7 kursi untuk pemilu Legislatif tahun 2019.

6.2 SARAN

Penelitian ini menjelaskan serta mendeskripsikan tentang bagaimana strategi kemenangan Partai Gerindra Kab. Pasaman Barat pada Pemilu Legislatif tahun 2019 yang dimana keberhasilan ini dipengaruhi oleh adanya Coattail effect atau efek ekor jas karena pelaksanaan pemilu legislatif juga menjadi pelaksanaan pemilu untuk pemilihan presiden dan wakil presiden Republik Indonesia.

Adanya pengaruh dari efek pencalonan pasangan calon Prabowo Subianto dengan Sandiaga Uno yang dimana salah satunya partai pengusunya adalah Partai Gerindra ini membuat antusiasme masyarakat cukup tinggi kepada Partai gerindra. Dengan begitu, peneliti memiliki saran untuk keberlanjutan penelitian selanjutnya ialah bagaimana melihat strategi-strategi kemenangan lainnya yang dapat meningkatkan kualitas pemilu yang lebih baik lagi kedepannya serta selalu mengedepankan pemilu yang LUBER JURDIL.

